

**DISCURSO**  
**SR. ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**  
**FELICITACIONES AL EQUIPO LUIS ANGEL FIRPO**  
**02 DE JUNIO DE 2008**

DESDE QUE ASUMÍ LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, POR DECISIÓN MAYORITARIA DE LOS SALVADOREÑOS HA SIDO UNA COSTUMBRE ABRIR LAS PUERTAS DE ESTA CASA DE GOBIERNO PARA RECIBIR AL EQUIPO GANADOR DEL CAMPEONATO NACIONAL DEL FÚTBOL DE LA PRIMERA DIVISIÓN.

DE TODOS ES CONOCIDO QUE SIEMPRE LE HEMOS RENDIDO HOMENAJE, HE ASISTIDO A LAS FINALES DE FÚTBOL, HE ESTADO CERCA DEL FÚTBOL, HE ACOMPAÑADO CON RESPALDO IMPORTANTE A TRAVÉS DEL PRESUPUESTO NACIONAL A LA FEDERACIÓN DE FÚTBOL, HE RESPALDADO AL DEPORTE NACIONAL A TRAVÉS DEL INDES, HEMOS HECHO REFUERZOS POR MAS DE 8 MILLONES DE DÓLARES PARA EL DEPORTE NACIONAL Y LOS RESULTADOS HAN SIDO EXITOSOS.

TAMBIÉN DE TODOS EN EL PAÍS ES CONOCIDO QUE NACÍ EN USULUTÁN, QUE SOY DIRECTIVO DEL EQUIPO LUIS ANGEL FIRPO, POR LO TANTO VOY ADEMÁS DE HOMENAJEAR AL EQUIPO CAMPEÓN NACIONAL, ME SIENTO HONRADO, EL EQUIPO DE MI PUEBLO, DE MI NATAL USULUTÁN SE CONVIERTA EN BICAMPEÓN NACIONAL, ESTOY DOBLEMENTE EMOCIONADO DE RECIBIRLES EN ESTA CASA DE GOBIERNO Y REITERARLES MIS FELICITACIONES POR ESTE BICAMPEONATO QUE LOGRARON EL DÍA DE AYER.

PARA MI HA SIDO UN REGALO DE ANIVERSARIO DE LOS CUATRO AÑOS DE NUESTRO GOBIERNO QUE AYER CELEBRAMOS, Y QUE COINCIDIÓ CON EL GANE DEL EQUIPO DE USULUTÁN.



QUIERO DECIRLES QUE HEMOS GIRADO LA INVITACIÓN A ESTE EVENTO A LOS DOS EQUIPOS QUE DISPUTARON LA FINAL, SIN EMBARGO FAS SE HA DISCULPADO, YO ESPERO Y HAGO EL LLAMADO PARA QUE IMPERE EL ESPÍRITU DEPORTIVO QUE SIEMPRE HA CARACTERIZADO AL CONJUNTO OCCIDENTAL Y QUE LO HA HECHO GRANDE EN LA HISTORIA DEL FÚTBOL NACIONAL Y DEL FÚTBOL REGIONAL.

ES DE RECONOCER LOS MÉRITOS DEL SUB CAMPEÓN QUE FUE UN DIGNO RIVAL, QUE DOMINO EN GRAN PARTE DEL PARTIDO Y PESE A LAS CONDICIONES DE LA CANCHA PRODUCTO DEL MAL TIEMPO NO DESMEJORÓ CLUB DEPORTIVO FAS EN SU JUEGO.

SIN EMBARGO COMO EN TODO DEPORTE SIEMPRE HAY UN GANADOR Y DEBEMOS RECONOCER LA VICTORIA DE LUIS ANGEL FIRPO.

DESEO FELICITAR NO SOLO A LOS JUGADORES SINO A TODOS AQUELLOS QUE HACEN POSIBLE EL TRIUNFO DEL EQUIPO, A SU JUNTA DIRECTIVA, A SU CUERPO TÉCNICO, Y SOBRE TODO A LA AFICIÓN QUE PESE A LA LLUVIA MANTUVIERON EL ÁNIMO Y EL APOYO A LUIS ANGEL FIRPO EN EL ESTADIO Y TAMBIÉN EN SU VIAJE A USULUTÁN.

FELICITARLOS PORQUE HAN LOGRADO UNA GRAN HAZAÑA REPETIR EL TRIUNFO DE DICIEMBRE DEL AÑO PASADO FRENTE A UN GRAN EQUIPO COMO ES CLUB DEPORTIVO FAS.

QUIERO ESTA TARDE DESDE CASA PRESIDENCIAL, DECIRLE A TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE YA TENEMOS UN CAMPEÓN, ES UN CAMPEÓN MERECIDO QUE HA LOGRADO LUCHAR SOBRE EL TERRENO DE JUEGO Y POR SUPUESTO DECIRLES TAMBIÉN QUE DEBEMOS FELICITAR AL DIRECTOR TÉCNICO, QUE ESTA CON NOSOTROS EL DÍA DE HOY, EL DÍA DE AYER POR CIERTO ME INVITO A QUE PREPARAMOS UN ASADO, Y VAMOS HACERLO, EL DR. MÉNDEZ FLORES PRESIDENTE DEL EQUIPO.



Y TAMBIÉN QUIERO DECIRLES HOY POR LA TARDE EL MINISTRO DE HACIENDA, QUE ES VICEPRESIDENTE DEL FIRPO, LICENCIADO WILLIAN JACOBO HANDAL QUE ESTA MUY EMOCIONADO, Y QUE HA RECIBIDO SU MEDALLA TAMBIÉN PARA CELEBRAR ESTA VICTORIA.

FELICIDADES A TODOS USTEDES, QUE DIOS LOS BENDIGA, QUE DIOS BENDIGA A USULUTÁN Y POR SUPUESTO QUE DIOS BENDIGA A TODOS LOS EQUIPOS, PORQUE VIENEN OTRAS CONTIENDAS Y SEGURAMENTE SIEMPRE GANARA EL MEJOR.

BIENVENIDOS CAMPEONES A CASA PRESIDENCIAL